



École du Lac-des-Fées La petite agence



Les « réceptoeufs » à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Virginie Lacourse et Raphaëlle Sealhunter, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

En avant-midi, le 19 avril 2012, les élèves de la classe de Mme Marie-Claude Simard, en troisième année ont fait des présentations. Le sujet était « réceptoeufs ». À la maison, les élèves devaient faire une boîte avec des objets mous comme des plumes, des mouchoirs, etc. permettant de recevoir un œuf.

Ensuite, ils devaient présenter leur travail en classe. Ils prenaient un œuf et montaient sur une chaise pour tenir celui-ci à une distance d'environ 2 mètres. Ils devaient lâcher l'œuf dans leur boîte sans qu'il ne casse. La plupart des élèves ont eu souvent trois essais pour s'assurer que le matériel dans la boîte était assez mou pour ne pas que l'œuf se casse. Quelques fois, l'œuf a rebondi car la boîte n'était pas assez rembourrée, l'œuf se cassait.

Les élèves ont beaucoup aimé ce projet et nous aussi. Nous espérons avoir le plaisir de couvrir d'autres activités aussi intéressantes que celle-ci.



